

# Gelar Piramida, Kapolres Situbondo Ajak Jurnalis Sebagai Cooling System Kamtibmas Tahapan Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.INDONESIASATU.CO.ID](http://SITUBONDO.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 30, 2024 - 17:59



SITUBONDO - Kapolres Situbondo AKBP Rezi Darmawan, S.I.K, M.I.K menciptakan momen yang penuh keakraban dengan para wartawan di Kabupaten Situbondo.

Kegiatan silaturahmi Kapolres Situbondo dengan insan pers dalam program

Piramida atau Ngopi Bareng Media digelar di lapangan tembak Mapolres Situbondo, Selasa (30/7/2024)

Hadir dalam acara tersebut, Pejabat Utama Polres Situbondo, Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Situbondo Edy Supriyono, Ketua Ikatan Wartawan Online (IWO) Situbondo, Zainullah, Perwakilan Ikatan Jurnalis Televisi Indonesia (IJTI) Heri Sampurno, Ketua Wartawan Pokja Polres Situbondo Izi Hartono.

Selain itu kegiatan Piramida ini juga diikuti puluhan wartawan dari media cetak, elektronik dan online di Kabupaten Situbondo.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Darmawan mengungkapkan silaturahmi dengan insan pers atau Piramida, ngopi bareng media bertujuan memperkokoh sinergitas yang telah terjalin antara Polres Situbondo dengan insan pers.

Melalui media, diharapkan pemberitaan dengan aspek kamtibmas di Kabupaten Situbondo dapat dikelola dengan baik.

Dengan demikian lanjut Kapolres Situbondo media juga berperan sebagai Cooling System pada tahapan Pilkada Serentak tahun 2024.

Kapolres Situbondo juga berharap media dapat memberikan pembelajaran kepada masyarakat guna mencegah informasi hoax, isu sara, ujaran kebencian menjelang Pilkada khususnya di Situbondo.

"Kami berharap rekan-rekan wartawan bisa bersinergi dengan Kepolisian mendukung pemeliharaan kamtibmas (Harkamtibmas) pada tahapan Pilkada 2024 nanti," ujar AKBP Rezi Darmawan.

Mewakili dari komunitas jurnalis, Izi Hartono menyampaikan sinergitas antara Polres Situbondo dengan insan pers selama ini sudah sangat baik dan kedepannya bisa lebih baik lagi.

"Koordinasi dan komunikasi dengan Polres sudah sangat baik dan kedepan bisa ditingkatkan lagi terutama terkait akses informasinya pemberitaan" pungkasnya.  
(\* )